
フラワーさんぽ 7月例会報告書 2022.7/4 柳田正人

例会作業本当に御苦労様でした。前日の天気予報は曇りでしたが台風4号のいたずらか
雨に降られました。又、カレッジの須藤さんが10時から応援に駆けつけてくれました。
雨の中気の毒でしたが貴重な戦力としてポーチュラカの定植に汗を流してくれました。
カメラマンとしても活躍。以下ご報告です。

日 時： 2022年7月3日（日曜日）10:00～ 雨後曇り
場 所：「ひとまち花壇」「花格子」
出席者：倉橋、橋本、前田、柳田。4名 + 須藤さん
欠席者：池田、大東、黒田、城崎、中林、根本、矢野。7名
作 業：ビオラ・雑草撤去 腐葉土鋤き込み
ポーチュラカ苗(70pot・倉橋手配)定植 降雨の中の作業。大変でした。

梔子の移植 7本 （震災記念碑よりに移植）
故郷の花木 一部養生ゾーンより移植しました。

除草・清掃（ゴミ袋大10袋）伊丹市みどり自然課に処理依頼連絡済み
散水作業（明日に至る雨模様の為良い加減）

ランチmeeting ：いつもの処
〇 兵庫県ボランティア・市民活動災害共済、加入領収書。城崎・橋本さん
（城崎さんのは柳田預かり）

〇 県民ボランタリー活動に登録。7月1日に登録して参りました。
〇 7月1日付読売新聞にイオン環境財団の助成公募の記事が有りました。桜苗木を
戴いた経緯もあます。QRコードから読み取る詳細です。出来る方はやってみて
下さい。

〇 散水当番の確認。私の認識では例年学校の1学期終業式前後に梅雨が明けますが、
今年は既に梅雨明け宣言が出ています。今夏は大雨や干ばつが予想されますので
散水は頑張って下さい。
第一日曜＝月例会。第二日曜＝橋本・前田。第三日曜＝柳田。第四日曜＝倉橋。
各週の半ば＝倉橋・柳田（週の天候具合をみて頑張りますバッテン！ヨカ？）

〇 交通費補助の件は次回。
後 記：熱中症の心配ばかりしていましたが雨の中の作業となりました。本当に

御苦労様でした。
須藤様には感謝しかありません！有り難うございます。

♪ はしれ！ はしれ～ フラワーさんぽ～ いつまでも どこまでも～ 須藤さん有難う～♪

少人数、雨にも負けず見事終了！


